

Proyecto Construcción

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, en cooperación con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), construyen un laboratorio de virología en la ciudad de La Ceiba, Atlántida.

El costo de la inversión asciende a los 3.8 millones de lempiras y es ejecutado el Programa de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana (ICS), adscrito a la Secretaría de Desarrollo de Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante el financiamiento de USAID. El laboratorio estará localizado en los predios de la Región Sanitaria Departamental No. 1, y beneficiará a más de 449 mil 822 ceibeños y sus alrededores, quienes contarán con una evaluación y recepción de muestras para pacientes sospechosos o portadores de la COVID-19.

